

De nouveaux corps de victimes de l'accident identifiés



La Havane, 23 mai, (RHC).- L'Institut de Médecine Légale de Cuba a fait savoir que 58 corps de victimes de l'accident d'avion de vendredi dernier ont été identifiés.

Parmi eux, 5 des 11 étrangers qui se trouvaient à bord de l'avion affreté par Cubana de Aviacion à la compagnie mexicaine Damojh.

Sur cette liste se trouvent les corps du pilote et du copilote auxquels les experts ont pratiqué des examens supplémentaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162899-de-nouveaux-corps-de-victimes-de-laccident-identifies>



Radio Habana Cuba